
年会工作总结报告(汇总6篇)
随着社会一步步向前发展，报告不再是罕见的东西，多数报
告都是在事情做完或发生后撰写的。报告的作用是帮助读者
了解特定问题或情况，并提供解决方案或建议。下面我就给
大家讲一讲优秀的报告文章怎么写，我们一起来了解一下吧。

年会工作总结报告篇一

大家好!非常高兴在这团圆、喜庆的场合与大家欢聚一堂，共
贺新春。在此我谨代表公司董事会、各领导层向一年来努力
工作，拼搏进取的所有职员表示由衷的感谢并致以崇高的敬
意。

过去的一年是公司发展至关重要的一年。这一年我们不断利
用资本运作和产业发展平台，完善管理机制，并以“打造品
质、成就品牌”为宗旨不断要求自己，提升服务质量，全体
员工更是本着“把客人当朋友，把员工当家人”的理念通力
合作。我们在为客户打造一个健康、便捷、舒适住宿服务的
同时，也将温暖播种到了每一个清沐会员的心中!

过去的这一年也是公司发展极为不平凡的一年。我们清沐连
锁酒店管理集团从创业至今，历经了十年的的成长，投资管
理了近100家连锁酒店，遍布长三角地区近20座主要城市，客
房总数逾10000余间，并分别在合肥、马鞍山、巢湖、常州、
苏州、泰州、扬州、淮安、南通等城市创立了分公司。为了
满足不同顾客的核心需求，我们在旗下建立了“商务酒
店”“快捷酒店”“假日酒店”“精品酒店”四大品牌系列。
成功探索出一条极具特色的自主经营企业发展之路。

现在我可以自豪的跟大家说：这十年的发展和进步让我们已
经成为了海内外宾客最喜爱的经济型连锁酒店品牌之一。



我知道，这十年来，公司的每一次进步，每一次辉煌都离不
开客户对我们的支持，离不开所有分公司和近百家连锁酒店
的支持和配合，更离不开全体员工辛勤的劳动和努力。

我也知道，我们有过艰辛、有过疲惫、有过困苦、有过心酸，
但是也正因为彼此间的信任和努力让我们收获了成功和快乐。

在这里，我再一次向大家表示由衷的感谢。但是近年来，随
着酒店服务业的急剧膨胀和市场竞争的不断扩大，我们还必
须清醒的认识到公司未来的发展仍然面临巨大的挑战。往后
的一年，我们要做的工作还有很多。新的一年，新的起点。
我希望公司各部门上下一心，在继续做大做强产业的同时，
合理优化资源配置，增强企业团队的凝聚力，强化企业员工
的向心力，使得硬件配套设施更加齐全，服务更加细致贴心，
争取在未来两到三年内占领华东地区各主要城市，门店突
破100家，进而辐射全中国。很多时候我也常问自己一个企业
长足发展的动力是什么?答案是：以人为本、团结创新。其实
这一直是我们不变的追求，是我们清沐连锁酒店管理集团取
得成功的基础，更是我们企业文化的精髓和灵魂。

我始终相信，人生的价值也在于揣着理想，带着信念，朝着
自己的目标不断努力。只是在这其中有很多人气馁了、放弃
了，最后只得留在原地徘徊，感叹时间都去哪了。今天我可
以负责任的告诉大家酒店服务仍是一个具有远大前景和潜力
的一个产业，也是国家大力支持的一个产业，所以前途是光
明的，道路是曲折的!

值此公司十周年庆典之际，让我们一起展望未来，迎接新年，
迎接新的挑战。我在此与大家共勉!

最后，祝各位嘉宾、同仁，在未来的20____年工作顺利，健
康快乐!

各位领导、同志们：



二o____年度优秀员工进行表彰。参加今天大会的主要领导有
集团总裁尹明柱，副总经理王庆波，集团法律顾问姜泉，参
加今天会议的有集团大厦部分工作人员、威龙食品有限公司
和庄河园区、加工厂的管理人员、技术人员及员工代表，
共40人。在这里，向集团公司领导在百忙之中亲临大会，首
先让我们以掌声对各位领导的到来表示热烈的欢迎和衷心的
感谢!

一、大会进行第一项：请集团尹明柱总裁做20____年度工作
总结及20____年工作安排报告。让我们再次用掌声向张总表
示感谢。20____年是我们集团不同寻常的一年，我们坚
信，20____年在以张总为核心的领导班子的带领下，我们将
以求新务实的工作作风，重生产，抓效益，再上一个新的台
阶，真正做到沃土生金。

二、大会进行第二项：请行政总监王光伟宣布20____年度优
秀员工名单。并请优秀员工到主席台前领奖。

三、大会进行第三项：请优秀员工代表罗浩发言。我想王总
的发言也代表了全体受奖人员的心声，成绩只代表过去，面
对崭新的一年，希望在不同工作岗位的优秀员工能够不骄不
躁在工作中真正地起到模范带头作用。

四、大会进行第四项：由威龙厂员工代表姜霞发言。20____
年我们对威龙加工厂进行了全面的改造，相信在新的一年，
随着管理水平的不断提高，经营范围的不断扩展，加之科研
创新能力的不断增强，威龙加工厂的发展会越来越好!

五、大会进行第五项：请塔岭园区王英明经理代表庄河基地
发言。可以说庄河基地是我们集团的主要支柱，我们的领导
也是几年如一日的把心血和精力全都倾注于庄河塔岭这片土
地上，从政府到地方也非常重视，所以我们没有理由不把园
区建设好，没有理由不把加工厂管理好，20____年，庄河基
地依然是我们工作的重中之重。相信新的一年会有新的起色。



瑞气呈祥舒万物，同心同德开新局。我们坚信，集团经过人
才优化，管理变革背靠优秀的企业文化，通过实施多元化、
国际化的发展战略，定会迎来更加辉煌的明天!好，会议到此
结束!谢谢大家。

年会工作总结报告篇二

昨天我们整个公司在鸟巢旁边的国家会议中心举行了整个北
京公司的半年会，真的感觉到我们公司非常的壮大，算下来，
整个北京公司总人数达到三千多人，真是热闹辉煌，这次年
会开会我最大的心得就是，公司既然要壮大，我肯定也要跟
着公司壮大。通过这次年会使我得到了很多激励还有管理的
办法。

因为公司在北京已经有十年历史，在年会上得知，今年年底
还准备在水立方举行年底的颁奖大会，那太好了，说到这里，
我还没有进去过水立方呢，这下可就有机会进去了，我想，
既然公司肯在国家会议中心这样的场地开公司会议，公司还
是很注重我们公司的品牌，还有注重我们的发展，因为这种
场地一般公司也开不起的，当然我们公司也是在美国纽约上
市，这个也非常值得我所在公司的骄傲，公司在年会上表决
了20xx年下半年的发展目标，各个老总发布了自己的心得，
表示肯定要拼抢，战胜同行，那种气势上来说，我觉得要做
到北京的地产代理领头羊肯定没有问题，因为公司给与我们
很多付出和支持，当然在这么好的公司平台，我相信自己在
今年年底事业会更上一层楼，更会大赚一把。

想想自己在xx年已经入行以来，通过这次年会，让我知道自
己之前走了不少弯路，认知到自己现在还有很多不足的地方
需要改进，有很多思想需要和公司的理念同步，不然我们肯
定会落后公司，拉公司的后腿，这样的话，自己没有发展也
赚不了钱，所以开会完有很多方面强烈要求自己必须改进，
不改则死。也是通过这次年会，让我知道公司的实力，全球
同步，有了这么好的平台，你还有什么理由做不好。



有了和公司同步方向，还需要实际行动来实现，并不是说了
几天，过几天又变回来原来的样子，我们一定要谢绝“语言
巨人，行动矮子”。要用行动来改变现实，说得难听点用业
绩证明一切，看着好多同事上去领奖，虽然对我来讲，还算
是公司的新鲜血液，但是年底奖台上有没有你的份?这个是我
现在要想的，我一直给我下边的员工说过：做我们这行如果
你要出名很容易，只要你做到第一，话有说回来，如果你没
有这样的想法，我劝你还是离开我们地产这一行业，离开我
们公司，我们这行必须有这份激情，你才能做好。

想想自己呢！前方的路很艰巨，但是我还需要继续走下去，
我知道自己来这边已经无法后退了，必须和公司一起向前，
真的，而且是要拼命在跟着公司跑，这样才会体现我们在年
会上“猎狗和兔子的故事”的含义，而且我们要和兔子一样，
在这个行业里，必须有“那种”危机感，我们的危机感就是，
如果今天你吃不到客户那份佣金，你就必被我们同行吃掉，
所以我们必须有狼性，这样你才有机会吃掉同行，战胜行家，
你才能在我们这个中介行业生存，你才能在北京这边买房买
车，娶妻生子，你的腰包才会鼓，再说，这样的北漂一族才
会有意义。

年底水立方年会，我们拭目以待，金色战友们大家一起拼抢
吧！

年会工作总结报告篇三

年会终于在大家的期待中圆满结束，这次年会从活动策划写
策划书，然后召集开会收集大家的意见等前前后后发了不少
时间，我学到了很。户外做年会也是第一次碰到，从搭棚到
舞美无一不是新的学习。在这里要感谢黄总、叶经理给于我
这样的机会，真的很感谢，鼓励我去执行，给予我尝试的机
会；其次要感谢的是李经理，从晚会节目跟踪排练都给予很
大帮助，感谢财务部给予采购的丰厚抽奖礼品，最后要感谢
澳磊所有的后勤保障人员及所有的演出人员，没有他们的付



出年会没法圆满结束。我能说的是：你们的都是最棒的，要
为自己鼓掌，为大家鼓掌；同时还有所有工作人员，你们都
辛苦了，真的很感谢你们，很感谢你们……这次年会收获很
多，澳磊是一个大家庭，我们都在这里共同成长，来自各地
的兄弟姐妹在这里相聚，我们在这里共同努力，一起成长。

总结：这次年会虽然已经圆满落下帷幕，但其间也有很多细
节没有做到位。在此我一一罗列：

1、搭棚时间把控进度（由于第一次搭户外棚，经验欠缺整体
的进度没有把控好）

2、晚宴现场餐桌的把放没有规划。使得现场秩序混乱。（来
年可以提前摆桌，留出时间调整）

3、细节没有处理好（原计划四周要围挡，现场实际就围了一
边，由于桌子的超出导致一边无法围，来年可以先把四周围
起来再来摆桌或者桌子摆放要规划好）

4、现场灯光的安排也出现后场灯光不足，特别的开场时候显
得特别明显。

5、准备工作做得不够，执行能力有待提高，在人员工作安排
上有待提高，更合理化些。总结以上的一些问题，期待来年
更加完美。整场的晚宴还是圆满，节目的精彩，现场的气氛。
所有人员的辛勤付出是晚会顺利的重要因素。你们幸苦了。

个人总结：正常活动下来感觉自己在以下几个方面还存在问
题：

1、沟通交际能力有待加强，特别是表达能力；

2、准备工作做得不够，时间把控上没有协调好；



3、执行能力有待提高，在人员工作安排上，没有做好，等等
还有很多，

总体而言，通过本次活动让我更加清晰自己存在的不足，同
时若有在此举办活动就能很顺手的去办理，抓住机会，敢于
尝试，你会有不一样的体验。

再次感谢你们的支持与配合，谢谢你们！

企划：郭坤阳20xx年x月x日

年会工作总结报告篇四

转眼岁末，公司得年会如期而至，大家欢聚一堂，细数过去
一年中风雨同舟奋力拼搏得点点滴滴，聆听各部门对于去年
一年得工作总结，展望公司未来发展得蓬勃蓝图，在喜悦得
同时，内心也隐隐感到一种责任得重量。

都说一个人之所以能够成功，总有其过人之处；一种产品之
所以占有优势销路，常因其具有独特得优点；一个企业之所
以能够历经大风大浪独占鳌头，必定与其不可抗拒得凝聚力
息息相关。对我们这种一毕业就进入豫园得小兵们来说，豫
园是我们得梦工厂，是梦想开始得地方，也是梦实现得地方。
从进入公司，自己一共参加了两次年会，不同得是，第一次
只是被动得聆听和参会，而这一次却是亲身参与到了会议得
筹备之中。从会议前期得选址，费用得预算，各地人员到长
沙得住宿安排，到人员返程情况得汇总，会议全程得后勤支
持，虽然都是些小事情，但仍有很多细节需要注意，通过与
部门同事得良好互动和配合，最终年会进行得比较顺利。而
年会期间，又正好赶上发放公司全员过节费，中间不得不离
开会场往返于银行和公司之间。但是还好会议得培训工作准
备充分，组织并印发了全套得培训教材，可以让我们在会后
更好得学习。



回望过去得一年，当凝视团队中这些可爱得人们，这注定又
是一条百味杂陈得心灵之旅。岁月无痕，对于过去一年豫园
人走过得路程、取得得成绩进行梳理时，无论是震撼还是感
动，无论是眼泪还是欢笑，在这一刻，已经渐渐显现出它超
越时间得力量，因为一切得变动最终都会投射到人们得内心，
并留下无法抹去得印记。领导们朴实无华得语言道出了我们
共同得心声，最后肖总得培训，更是让每个人心中都洋溢着
对未来得憧憬。

当公司得规模逐步扩大，资产由3523万增加到6146万元，当
一项项拟建项目频繁提上议程，当我们得项目营销模式一步
步完善，当经历了震荡调整后得公司架构更加分明了责权利，
我们没有理由不去相信，相信这是一个起能带给我们梦想和
希望得地方。作为豫园人，这里就是我们梦得港湾，是我们
实现梦得地方。而成于忍，毁于躁，所有得成功都需要付出
时间去等待它得果实，相信豫园，相信自己，相信这股激流
般得力量。为了梦想成真，我们要时刻提醒自己，戒骄戒躁，
朝着梦想一步步踏实前进。

年会工作总结报告篇五

今天我们隆重集会，召开集团二o一o年度工作总结表彰大会。
今天会议的主要内容是：由集团总裁尹总做20xx年度工作总
结及20xx年工作安排报告以及对评出的二oxx年度优秀员工进
行表彰。参加今天大会的主要领导有集团总裁尹明柱，副总
经理王庆波，集团法律顾问姜泉，参加今天会议的有集团大
厦部分工作人员、威龙食品有限公司和庄河园区、加工厂的
管理人员、技术人员及员工代表，共40人。在这里，向集团
公司领导在百忙之中亲临大会，首先让我们以掌声对各位领
导的到来表示热烈的欢迎和衷心的感谢！

一、大会进行第一项：请集团尹明柱总裁做20xx年度工作总
结及20xx年工作安排报告。让我们再次用掌声向张总表示感



谢。 20xx年是我们集团不同寻常的一年，我们坚信，20xx年在
以张总为核心的领导班子的带领下，我们将以求新务实的工
作作风，重生产，抓效益，再上一个新的台阶，真正做到沃
土生金。

二、大会进行第二项：请行政总监王光伟宣布20xx年度优秀
员工名单。并请优秀员工到主席台前领奖。

三、大会进行第三项：请优秀员工代表罗浩发言。我想王总
的发言也代表了全体受奖人员的心声，成绩只代表过去，面
对崭新的一年，希望在不同工作岗位的优秀员工能够不骄不
躁在工作中真正地起到模范带头作用。

四、大会进行第四项：由威龙厂员工代表姜霞发言。 20xx年
我们对威龙加工厂进行了全面的改造，相信在新的一年，随
着管理水平的不断提高，经营范围的不断扩展，加之科研创
新能力的不断增强，威龙加工厂的发展会越来越好！

五、大会进行第五项：请塔岭园区王英明经理代表庄河基地
发言。可以说庄河基地是我们集团的主要支柱，我们的领导
也是几年如一日的把心血和精力全都倾注于庄河塔岭这片土
地上，从政府到地方也非常重视，所以我们没有理由不把园
区建设好，没有理由不把加工厂管理好，20xx年，庄河基地依
然是我们工作的重中之重。相信新的一年会有新的起色。

瑞气呈祥舒万物，同心同德开新局。我们坚信，集团经过人
才优化，管理变革背靠优秀的企业文化，通过实施多元化、
国际化的发展战略，定会迎来更加辉煌的明天！好，会议到
此结束！谢谢大家。

年会工作总结报告篇六

岁月如梭，光阴似箭，从20____年在八月份到今天的____年1
月转眼间已经入职1年多了，在这一年多的时间里有欢笑也有



泪水，有感动也有茫然，很感谢令狐冲给我的这个机会，让
我更加深知自己的不足，明白餐饮行业不仅仅是炒个菜那么
简单。

在这1年多的时间里我也学到了很多，也发现很多的不足以及
存在的一些问题：

1、管理力度不够，用力不均，部分环节薄弱

在管理过程中对部分敏感问题管理力度较弱，对多次出现的
服务质量问题不能一针见血的向服务人员提出，使部分问题
长期存在，不能从根本上得到解决。

2、厨房上菜速度有待提高

平时上菜速度金山店都还是可以的，但是一遇到节假日，周
末厨房上菜速度，特别是炒盘速度就会迅速的拖后腿，导致
顾客满意度下降，退菜数量急剧上升，影响营业额。

20____工作打算

每天门店有多少营业额是我们大家最关心的问题，也是我们
所有问题的中心，20____年在提升服务水平的基础上加强顾
客管理，特别是新老顾客的管理，让新顾客变成我们餐厅的
老顾客，让从来没有吃过我们令狐冲烤鱼的人进来我们餐厅
吃一次，我相信他下次必定还会再来，通过不同的活动来提
升我们的品牌影响力，达到我们的业绩。


